

¿Qué es Pennie?

Pennie es el sitio oficial de Pennsylvania para acceder a planes de seguro médico y dental de calidad y el único que puede ayudarlo a determinar si reúne los requisitos para obtener asistencia financiera a fin de reducir su prima mensual y los gastos de desembolso.

Cuando lo único que sabe es que necesita cobertura médica, Pennie tiene las respuestas.



¡Obtenga respuesta a sus preguntas sobre seguro médico, busque y compare planes y avance hacia una mejor salud con Pennie!



pennie.com • 1-844-844-8040

TÉRMINOS FRECUENTES

Hagamos que el proceso de comprar un seguro médico sea más fácil de entender. Algunos de los términos que encontrará al momento de comprar un seguro incluyen:

Prima

El monto que usted paga por su cobertura médica todos los meses.

Deducible

Lo que pagará por sus servicios de atención médica cubiertos antes de que su asegurador comience a pagar.

Copago

Una tarifa predeterminada que usted paga por los servicios de atención médica al momento de recibir asistencia médica.

Coseguro

La participación en el costo de servicios de atención médica cubiertos que usted pagará de su bolsillo (por ejemplo, un 20%) después de haber pagado el deducible.

Máximo de desembolso

El monto máximo de dinero en deducibles, copagos y coseguro que podría pagar anualmente (sin incluir su prima mensual), independientemente de cuánta atención médica utilice.

Red

Los proveedores de atención médica y las instituciones médicas (hospitales, centros de urgencias, laboratorios, etc.) que su asegurador médico ha contratado para brindarle servicios de atención médica. ¡Asegúrese de mirar la red de su plan antes de comprar!



¿Interesado en ahorrar más en los costos?

¿Se ha quedado recientemente sin seguro?

¿Es la primera vez que compra un seguro?

**pennie™
lo cubre.**

Pennie lo ayuda a buscar, comparar y comprar cobertura médica.

Obtenga más información dentro del folleto.

Bienvenido a
pennie™
conectando Pennsylvania con la cobertura médica™



pennie.com

¡Nuevos ahorros en cobertura médica ahora disponibles en Pennie!

Inscríbase en la cobertura médica de Pennie en 2021 y 2022 para obtener un aumento en la asistencia financiera.

Plan de Rescate Estadounidense se proporciona un aumento de ahorros para los ciudadanos de Pennsylvania que buscan cobertura individual o que ya se encuentran inscritos a través de Pennie. Aquellos que no estén asegurados o inscritos en un plan fuera de Pennie, pueden visitar pennie.com para solicitar asistencia financiera e inscribirse en cobertura médica asequible y de calidad. Si previamente no calificaba para asistencia financiera debido a que su ingreso era demasiado alto, es posible que ahora califique.



Crédito fiscal anticipado para primas (APTC)

El APTC es un crédito fiscal anticipado para reducir su prima mensual a lo largo del año. Cuando presenta una aplicación de cobertura a través de Pennie, usted estimará sus ingresos previstos para el año.



Reducciones de costos compartidos (CSR)

Las CSR ayudan a reducir el costo de acceso a los servicios de atención médica, como deducibles, copagos y coseguro. Si califica para CSR, ¡debe inscribirse en un Plan Plata para acceder a estos ahorros extra!

Obtenga toda la información en pennie.com!

Puntos básicos de la inscripción

¿Cómo el Plan de rescate estadounidense impacta en cuánto gastaré en seguro médico?

Si previamente no calificaba para asistencia financiera debido a que su ingreso era demasiado alto, es posible que ahora califique. El Plan de rescate estadounidense baja las primas de seguro médico en Pennie. Si previamente era elegible para asistencia financiera, como los créditos fiscales anticipados para primas (APTC), para reducir el costo de su cobertura médica, será elegible para asistencia financiera adicional para reducir más aún el costo de cobertura.

¿Qué es una inscripción abierta?

Este es el período anual en el que puede comprar un seguro médico. Si no se inscribe durante este período, no puede hacerlo hasta el siguiente, a menos que califique para un Período de inscripción especial.

¿Qué es un período de inscripción especial?

Si experimenta algún evento de vida que califica a lo largo del año, como pérdida de cobertura, mudanza, matrimonio, nacimiento de un bebé, etc., es posible que califique para un período de inscripción especial, durante el cual podrá inscribirse en la cobertura a través de Pennie, incluso si se encuentra fuera del período de inscripción abierta.

¿Por qué obtener cobertura?

Los accidentes y las enfermedades ocurren. El seguro médico le brinda tranquilidad en caso de que algo inesperado suceda. Todos los planes de Pennie ofrecen servicios preventivos, como vacunaciones y exámenes de detección de atención médica, sin cargo.

¿Quién puede obtener cobertura?

Los residentes de PA que son ciudadanos de los EE.UU. o que tienen un estado de inmigración que califica pueden solicitar e inscribirse en cobertura médica a través de Pennie.

¿No cuenta con cobertura a través del trabajo u otro programa como Medicaid?

Puede encontrar la cobertura adecuada para usted a través de Pennie.

¿Es la primera vez que compra una cobertura?

Pennie lo ayuda a buscar, comparar y comprar seguro médico, y se asegurará de que reciba cualquier asistencia financiera para la que califique a fin de lograr que la cobertura y la atención sean más accesibles.

¿Cómo busco y comparo planes?

Pennie le permite buscar y comparar planes fácilmente y determinar si usted califica para recibir asistencia financiera.

- Ingrese a pennie.com
- Haga clic en el botón "Get Covered" (Obtener cobertura) para dirigirse al portal donde podrá visualizar las opciones y comprar.
- Brinde información básica acerca de usted y su familia.
- Pennie encontrará los planes que se ajusten a sus necesidades y presupuesto.

Comparamos su costo de desembolso TOTAL, no solo sus primas mensuales.

Cuando encuentre el plan

que mejor se ajuste a sus necesidades, agréguelo a su carrito, pague la prima del primer mes ¡y luego estará cubierto!

¿Quién puede ayudarme a comprar e inscribirme?

Si está completando el proceso de inscripción por su cuenta, el equipo de Atención al Cliente de Pennie está disponible para ayudarlo en cualquier momento. Si desea obtener más ayuda, puede elegir entre un Asistente de Pennie o un Agente certificado de Pennie. También podemos ayudarlo a conectarse con otras opciones de cobertura, como Medicaid y CHIP.

Pasos para compra de seguro médico

Antes de comenzar la inscripción con Pennie, reúna la siguiente información:

- Identificación con foto (licencia de conducir, pasaporte u otra opción que acredite su identidad)
- Número de Seguro Social
- Recibos de pago de las últimas cuatro semanas
- Documentos de inmigración, si corresponde
- Declaración de impuestos más reciente

Cómo inscribirse

- 1 Compare los planes y vea lo que hay disponible en su área**
Pennie lo ayuda a buscar y comparar opciones de precio y cobertura para planes médicos y dentales incluso antes de presentar una aplicación.
- 2 Solicite cobertura**
Cuando llegue el momento de presentar una aplicación, asegúrese de tener a mano la información importante detallada en la lista de verificación para compra, como su licencia de conducir, número de Seguro Social, declaraciones de impuestos recientes y otros detalles respecto de su hogar.
- 3 Busque y compare planes**
Muchos planes le permiten pagar en línea. Su cobertura no puede comenzar hasta que haya pagado su prima del primer mes.
- 4 Pague la prima del primer mes**
Para asegurarse de realizar el pago antes de la fecha de entrada en vigencia de su póliza, muchos planes ofrecen una característica *Pagar Ahora*
- ★ ¡Está cubierto!**
Disfrute la tranquilidad de saber que usted y su familia cuentan con seguro médico. Comience a usar su cobertura para recibir la atención que necesita.

pennie.com • 1-844-844-8040